

Antwort zur Anfrage Nr. 0746/2018 der Ortsbeiratsfraktion DIE LINKE Mainz-Neustadt betreffend Errichtung von Pollern (DIE LINKE.)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Warum ist der Beschluss des Ortsbeirats vom 28.09.2016 noch immer nicht umgesetzt? Der Beschluss des Ortsbeirats wird wie angekündigt umgesetzt.
- 2. Warum bedarf es der wiederholten Nachfragen? Aufgrund der hohen Ereignisdichte und Krankheitsfällen, war es nicht möglich, die Maßnahme eher umzusetzen.
- 3. Wann werden die Poller installiert?
  Die Poller werden am Montag 30.04.2018 gesetzt.

Mainz, 27.04.2018

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete